
José Campaña (#20)
Beitrag von „Threadstarter“ vom 31. Januar 2014, 17:38

Zitat 

Club holt spanischen U21-Nationalspieler José Campaña

Kurz vor Ende der Winter-Transferperiode hat sich der 1. FC Nürnberg noch einen
Neuzugang gesichert. José Campaña wechselt auf Leihbasis bis zum Saisonende vom
englischen Premier-League-Klub Crystal Palace an den Sportpark Valznerweiher.
Gleichzeitig vereinbarten beide Vereine eine Kaufoption für den Mittelfeldspieler,
dessen Vertrag bei Crystal Palace bis zum 30. Juni 2017 datiert ist.

Zitat 

Das ist José Ángel Gómez Campaña:

Geburtsdatum: 31.05.1993
Geburtsort: Sevilla, Spanien
Alter: 20
Größe: 1,79 m
Nationalität: spanisch
Position: Mittelfeld

Bisherige Vereine: Crystal Palace (2013-2014), FC Sevilla (2000-2013)
Bisherige Erfolge: U19-Europameister 2011 und 2012

Alles anzeigen 

http://www.fcn.de/news/artikel…onalspieler-jose-campana/

Beitrag von „hoeschler“ vom 31. Januar 2014, 17:39
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Welcome. Der erste Spanier in Diensten des fcn

Beitrag von „k-m-b“ vom 31. Januar 2014, 17:39

Ildiz 2.0

(Nach Bild + Rückenummer)

Beitrag von „LaZyCRaZy“ vom 31. Januar 2014, 17:39

Ich weiß zwar nicht wie du immer dermaßen schnell sein kannst...weam...aber egal.

Herzlich Willkommen, super das es geklappt hat. Bleibe verletzungsfrei und häng dich rein.
Dann klappts schon 

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 31. Januar 2014, 17:39

Servus ole!

Beitrag von „CFP“ vom 31. Januar 2014, 17:40

Willkommen :hoch:
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Beitrag von „SyG1987“ vom 31. Januar 2014, 17:40

HOLA!!!!! LOS KRACHOS MUCHACHO!!! Viel Erfolg. Find den Transfer super! :hoch:

Beitrag von „CFP“ vom 31. Januar 2014, 17:41

Sollte man den Transferthread hierher verschieben? 

Beitrag von „biertester“ vom 31. Januar 2014, 17:41

Da bin ich ja gespannt. Viel Erfolg!

Beitrag von „Mar“ vom 31. Januar 2014, 17:41

Na denn :).

Freut mich, dass fürs Mittelfeld noch was getan wurde.

Beitrag von „ilo“ vom 31. Januar 2014, 17:41

¡Bienvenido! José!
Ich hoffe du bringst deine fußballerischen Qualitäten alsbald auf den Platz. 

Beitrag von „k-m-b“ vom 31. Januar 2014, 17:42
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Zitat von CFP 

Sollte man den Transferthread hierher verschieben? 

Nein!

Beitrag von „König“ vom 31. Januar 2014, 17:43

Ola companero, el viva la Tore!!!

Beitrag von „chris75“ vom 31. Januar 2014, 17:43

Willkommen Jose!

Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 31. Januar 2014, 17:46

Bienvenido al Glubb!

Mucho suerte y exito! 

Beitrag von „Chaos“ vom 31. Januar 2014, 17:48

Willkommen beim Glubb - freu mich drauf!
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Beitrag von „Nachtgieger“ vom 31. Januar 2014, 17:48

¡Hola Señor!
Spannende Sache - bin mal gespannt ob er bei uns durchstartet.
Warum er zu CP gewechselt ist, ist mir ein Rätsel.
Ich bin bei denen nicht auf dem Laufenden, aber für techn. anspruchsvollen Fußball standen die
eigentlich noch nie!?
Ehrlicher echter englischer Kick and Rush - wenn ich mich recht erinnere.
Seltsam.

Schwamm drüber oder Bart ab - wie der Holländer sagt.

Nutze deine Chance und mache uns feliz!

Beitrag von „Vv00t“ vom 31. Januar 2014, 17:48

na denn mal herzlich Willkommen!

Beitrag von „Batou“ vom 31. Januar 2014, 17:50

Willkommen beim Ruhmreichen.

Beitrag von „Glubbfan 97“ vom 31. Januar 2014, 17:52

hat doch die Nummer die Ildiz hatte oder ist halt nur ein paar Kilo leichter
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Beitrag von „muesliman“ vom 31. Januar 2014, 17:52

Willkommen mach uns den Xavi!

Beitrag von „Grillhendl“ vom 31. Januar 2014, 17:52

ui, da habens dann einen Engel geschickt, wenn man nach einem der vielen Vornamen geht.

Herzlich willkommmen

Beitrag von „schwengl“ vom 31. Januar 2014, 17:53

Willkommen

Hatten wir eigentlich scho mal nen Spanier??

Beitrag von „heumi“ vom 31. Januar 2014, 17:53

ein guter deal....und der trainer wird ihm schon das köpflein waschen! 

Beitrag von „Pipo“ vom 31. Januar 2014, 17:53

gegen Hertha darf er schon mal nicht ran
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Beitrag von „KillerDriller“ vom 31. Januar 2014, 17:54

Guter Transfer!
Dadurch kann man Petrak erstmal für die IV verplanen.
Willkommen!

Beitrag von „hoeschler“ vom 31. Januar 2014, 17:55

Dann wäre er zu gut, nach nur einem Trainingstag gleich mitzuspielen

Beitrag von „Glubbfan 97“ vom 31. Januar 2014, 17:55

ubd kaufoption eine win win Situation danke Maddin

Beitrag von „kleinerUdo“ vom 31. Januar 2014, 17:56

kenn ich nett.

kaufoption betrag/summe?

warum kein abwehrspieler?

kanner deutsch?

Beitrag von „wulfman“ vom 31. Januar 2014, 17:58
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Servus Schampus

Beitrag von „kleinerUdo“ vom 31. Januar 2014, 17:59

ist der quasi der thiago/martinez für arme franken??

Beitrag von „ulf metschies“ vom 31. Januar 2014, 18:00

Zitat von kleinerUdo 

kenn ich nett.

kaufoption betrag/summe?

warum kein abwehrspieler?

kanner deutsch?

Alles anzeigen 

naja, so gut wie du.

Beitrag von „muesliman“ vom 31. Januar 2014, 18:00

Zitat von kleinerUdo 
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kenn ich nett.

kaufoption betrag/summe?

warum kein abwehrspieler?

kanner deutsch?

Alles anzeigen 

Weil Nilsson bald wieder Fit ist.

Beitrag von „Exilfrange“ vom 31. Januar 2014, 18:01

¡Bienvenidos, José! ¡Que te lo pases bien!

Beitrag von „Gschmarri“ vom 31. Januar 2014, 18:01

ein spanier in nürnberg, wer hätte das gedacht.

bienvenido

Beitrag von „Plerchi“ vom 31. Januar 2014, 18:02

Jose, hau rein!

9https://www.glubbforum.de/forum/thread/16126-jos%C3%A9-campa%C3%B1a-20/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/16126-jos%C3%A9-campa%C3%B1a-20/


Beitrag von „kleinerUdo“ vom 31. Januar 2014, 18:03

wenn verbeek den für tauglich betrachtet - und das hat er ja wohl - dann muss das ein talent
sein.
ich vertraue verbeek 100%!

Beitrag von „hoeschler“ vom 31. Januar 2014, 18:05

Seh ich das jetzt richtig?

Man hat sich als "Ersatz" für Simons bzw. die 8 also Petrak, Hasebe und Campana ausgeguckt?

Praktisch, dass da jetzt alle da sind.

Beitrag von „МАРЕК МИНТАЛ“ vom 31. Januar 2014, 18:05

Zitat von kleinerUdo 

wenn verbeek den für tauglich betrachtet - und das hat er ja wohl - dann muss das ein
talent sein.
ich vertraue verbeek 100%!

Gerade noch die Kurve gekriegt. 
Ein weiterer Baustein, mit dem wir Franken in Zukunft Kontinente entdecken werden!

Willkommen beim Glubb!
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Beitrag von „Crossy“ vom 31. Januar 2014, 18:06

Servus! 

auf eine erfolgreiche Zeit beim Glubb!

Beitrag von „marcelinho“ vom 31. Januar 2014, 18:06

Hoppala :shock: Wo hat der Booder denn den etz hergezaubert :shock:

Beitrag von „Plerchi“ vom 31. Januar 2014, 18:08

Interessant wäre wie hoch die KO ist 

Beitrag von „kleinerUdo“ vom 31. Januar 2014, 18:09

la factoria = die fabrik?

er kann dann auch schön druck auf gebhart und kiyo machen, damit die mal ihren teuren
arsch hoch bekommen!!!

Beitrag von „Totti“ vom 31. Januar 2014, 18:09

Zitat von hoeschler 
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Seh ich das jetzt richtig?

Man hat sich als "Ersatz" für Simons bzw. die 8 also Petrak, Hasebe und Campana
ausgeguckt?

Praktisch, dass da jetzt alle da sind.

Hab ich mir genauso auch gedacht vorhin. 

Beitrag von „kinglui“ vom 31. Januar 2014, 18:11

Hau nei Jung! Mach uns auf Jahre besser!

Beitrag von „kleinerUdo“ vom 31. Januar 2014, 18:11

schaut euch mal die bilder an, wenn ich nach la factoria suche:

https://www.google.de/search?q=la+factoria&safe=off&client=firefox-
a&hs=hFJ&rls=org.mozilla:de:official&channel=rcs&tbm=isch&tbo=u&source=univ&sa=X&ei=-
tjrUraWAtDNsgb_x4G4Aw&ved=0CDIQsAQ&biw=1262&bih=755

Beitrag von „Drizzt“ vom 31. Januar 2014, 18:14

So dürr wie der ist kann er schon mal nicht Ildiz 2.0 werden, zumindest vom Gewicht.
Herzlich Willkommen, ich freu mich auf den Bu!
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Beitrag von „Glubberer_69“ vom 31. Januar 2014, 18:15

Bienvenido en Nuremberg Jose Campana! :hoch:

Beitrag von „ThomasFCN“ vom 31. Januar 2014, 18:51

Herzlich Willkommen 

Beitrag von „heftischlumpf74“ vom 31. Januar 2014, 18:53

überrasch uns Positiv! Servus Jose!

Beitrag von „weyoun“ vom 31. Januar 2014, 18:55

Herzlich willkommen! Viel Erfolg beim Glubb!

Beitrag von „marcelinho“ vom 31. Januar 2014, 18:58

Zitat von kleinerUdo 

la factoria = die fabrik?
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er kann dann auch schön druck auf gebhart und kiyo machen, damit die mal ihren
teuren arsch hoch bekommen!!!

Wie teuer sollen die Ärsche von denen denn sein :?

Beitrag von „placebo“ vom 31. Januar 2014, 19:02

Klingt gut der Transfer, an eine echte Kaufoption glaub ich aber wie immer nicht. 

Beitrag von „k-m-b“ vom 31. Januar 2014, 19:02

Zitat von Drizzt 

So dürr wie der ist kann er schon mal nicht Ildiz 2.0 werden, zumindest vom Gewicht.

Ich meinte auch eher vom Gesicht/Bart und der Rückennummer.
Und die Position haben sie ähnlich.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 31. Januar 2014, 19:10

Das es so ein Junge (mit solch einer spanischen U-Nationalelf -Vita ) es bei Chystal Palace nicht
geschafft hat.....irritiert mich irgendwie schon sehr. Sorry.
Trotzdem hoffe ich natürlich sehr, daß er mich eines Besseren belehrt und beim Club
überzeugt.
Zunächst verbleibt bei mir jedoch etwas Skepsis. Sorry.
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Anders herum....wäre da nicht irgendwie ein " Bruch " in seiner Karriere, wäre er für uns
sicherlich unerschwinglich.

Beitrag von „Chaos“ vom 31. Januar 2014, 19:16

Wäre nicht der erste Spanier, der in England scheitert. Die englische Liga lebt von der
individuellen Stärke, taktisch hat sie aber so ziemlich jeder abgehängt.

Beitrag von „emilou“ vom 31. Januar 2014, 19:18

Zitat von Hamburger Clubfan 

Das es so ein Junge, mit solch einer spanischen U-Nati -Vita, es bei Chystal Palace nicht
geschafft hat.....irritiert mich irgendwie sehr. Sorry.
Trotzdem hoffe ich sehr, daß er mich eines Besseren belehrt.
Zunächst verbleibt bei mir jedoch etwas Skepsis. Sorry.

Da du ja auch bei Verbeek skeptisch warst und ich den Trainer mittlerweile als absoluten
Glücksgriff empfinde, nehm ich deine Skepsis mal als gutes Zeichen 
Interessant, daß Bader und Wiesinger ihn offenbar auch schon im Sommer verpflichten wollten,
CP aber mit Geld getrumpft hat. Und daß Bader dann trotzdem dran geblieben ist.
Ich denk, schnell wird er sowieso nicht zum Einsatz kommen, weil Verbeek ja mehr auf Spieler
vertraut, die sein System verinnerlicht haben. Und er muß da viel lernen. Aber immerhin ist da
jetzt noch jemand da, der uns weiterhelfen könnte, wenn das Verletzungspech uns treu bleibt
beim Siegen.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 31. Januar 2014, 19:22

Zitat von Chaos 
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Wäre nicht der erste Spanier, der in England scheitert. Die englische Liga lebt von der
individuellen Stärke, taktisch hat sie aber so ziemlich jeder abgehängt.

Trotzdem.....ein Junge mit dieser Vita...wechselt von Sevilla zu Palace ?!!
Auch das ist nicht gerade ein Karrieresprung.
Anscheinend haben sich nur Vereine wie Palace oder der Club für ihn interessiert !
Warum eigentlich nicht grössere Kaliber ?

Sorry....ich will keine Euphoriebremse sein, im Gegenteil.....jedoch sind dies schon Fragen, die
mir seit heute nachmittag durch den Kopf gehen.

Beitrag von „hattrick“ vom 31. Januar 2014, 19:27

Zitat von Hamburger Clubfan 

Trotzdem.....ein Junge mit dieser Vita...wechselt von Sevilla zu Palace ?!!
Auch das ist nicht gerade ein Karrieresprung.
Anscheinend haben sich nur Vereine wie Palace oder der Club für ihn interessiert !
Warum eigentlich nicht grössere Kaliber ?

Sorry....ich will keine Euphoriebremse sein, im Gegenteil.....jedoch sind dies schon
Fragen, die mir seit heute nachmittag durch den Kopf gehen.

Stört dich jetzt nur, dass sich Vereine wie Dortmund und Co nicht für ihn interessiert haben?

Beitrag von „Zarate_66“ vom 31. Januar 2014, 19:27
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Kapitän der spanischen U21 ist jetzt schon mal WAS .... nichts auf das man sich ausruhen sollte,
aber immerhin scheint er was drauf zu haben.

Kommt natürlich auch auf den Charakter und die Integrationswilligkeit an.

Der FCN ist ne Glaubenssache, Religion, ne Liebe fürs Leben .....

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 31. Januar 2014, 19:29

Zitat von emilou 

Da du ja auch bei Verbeek skeptisch warst und ich den Trainer mittlerweile als
absoluten Glücksgriff empfinde, nehm ich deine Skepsis mal als gutes Zeichen 
Interessant, daß Bader und Wiesinger ihn offenbar auch schon im Sommer verpflichten
wollten, CP aber mit Geld getrumpft hat. Und daß Bader dann trotzdem dran geblieben
ist.
Ich denk, schnell wird er sowieso nicht zum Einsatz kommen, weil Verbeek ja
mehr auf Spieler vertraut, die sein System verinnerlicht haben. Und er muß
da viel lernen. Aber immerhin ist da jetzt noch jemand da, der uns
weiterhelfen könnte, wenn das Verletzungspech uns treu bleibt beim Siegen.

Emilou....ich war bei Verbeek nicht pessimistisch.
Ich gab damals nur wieder, was mein holländischer Freund Richard mir berichtete.
Ist nachlesbar.... 

Im übrigen sehe ich es bei Campana ähnlich wie du....

Beitrag von „briizdor“ vom 31. Januar 2014, 19:31
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Zitat von Zarate_66 

Kapitän der spanischen U21 ist jetzt schon mal WAS .... nichts auf das man sich
ausruhen sollte, aber immerhin scheint er was drauf zu haben.

Kommt natürlich auch auf den Charakter und die Integrationswilligkeit an.

Der FCN ist ne Glaubenssache, Religion, ne Liebe fürs Leben .....

Naja aber Spanier sind doch bei Glauben, Liebe, Herzblut und Emotionen eig immer recht vorne
mit dabei 

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 31. Januar 2014, 19:34

Zitat von hattrick 

Stört dich jetzt nur, dass sich Vereine wie Dortmund und Co nicht für ihn interessiert
haben?

Irgendwie irritiert mich der Bruch in seiner Karriere..... !
Aber vermutlich hätte der Club ihn wohl sonst nicht bekommen.
Hoffen wir mal, daß er sein zweifellos vorhandenes Potential bei uns abruft und die erhoffte
Verstärkung wird.
Trotzdem wollte ich meine o.g. Gedankengänge und Überlegungen einfach mal hier ins Forum
setzen......ist doch kein Sakrileg, oder ?! 

Beitrag von „Vv00t“ vom 31. Januar 2014, 19:36

Ja is ja auch mal wieder gut jetzt! 
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Beitrag von „Braumeister“ vom 31. Januar 2014, 19:38

Herzlich Willkommen!!!

Beitrag von „xxlthl“ vom 31. Januar 2014, 19:38

Hat sich eigentlich hier schon mal jemand Gedanken über den "Bruch" in seiner Karriere
gemacht? 

Beitrag von „hattrick“ vom 31. Januar 2014, 19:39

Zitat von Hamburger Clubfan 

Irgendwie irritiert mich der Bruch in seiner Karriere..... !
Aber vermutlich hätte der Club ihn wohl sonst nicht bekommen.
Hoffen wir mal, daß er sein zweifellos vorhandenes Potential bei uns abruft und die
erhoffte Verstärkung wird.
Trotzdem wollte ich meine o.g. Gedankengänge und Überlegungen einfach mal hier ins
Forum setzen......ist doch kein Sakrileg, oder ?! 

Dich irritiert sein Lebenslauf und mich deine Aussage. 

Fußballerisch muss er ja was drauf haben, hat aj bisserl was vorzuweisen, was einige in
unserem Kader nicht bieten können.
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Begeistert bin ich jetzt zwar auch nicht, aber mehr, weil man niemand für die IV geholt hat und
wir da sehr viel Risiko fahren.

Aber immerhin eine Kaufoption. Sollte er einschlagen, super, wenn nicht, so teuer dürfte die
Leihe für ein halbes Jahr nicht werden.

Beitrag von „lachgasimo“ vom 31. Januar 2014, 19:41

Gabs nicht auch mal diesen Bild-Artikel, in dem berichtet wurde, dass der Glubb den Martinez
beobachtet hat, als der noch U-Nationalspieler war? Scheint ja dann System zu haben, is doch
schon mal gut!

Ein Holtby geht von Tottenham von Fulhalm, is doch immer ein großes Wechselspiel in
England..

Beitrag von „Schnarcho“ vom 31. Januar 2014, 19:43

Zitat von Hamburger Clubfan 

Trotzdem.....ein Junge mit dieser Vita...wechselt von Sevilla zu Palace ?!!
Auch das ist nicht gerade ein Karrieresprung.
Anscheinend haben sich nur Vereine wie Palace oder der Club für ihn interessiert !
Warum eigentlich nicht grössere Kaliber ?

Sorry....ich will keine Euphoriebremse sein, im Gegenteil.....jedoch sind dies schon
Fragen, die mir seit heute nachmittag durch den Kopf gehen.

Hamburger, du entwickelts dich immer mehr zur Spaßbremse. 
Ein Verein wie wir muss eigentlich immer ins Risiko gehen bei Neuverpflichtungen.
Denn werden aus talentierten Spielern auffällig gute Spieler, haben sie Angebote von Vereinen
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bei denen Geld keine übergeordnete Rolle spielt. Zeigen Sie
überragende Fähigkeiten kommen die ganz grossen Fische und schnappen sich auch mal 19-22
-jährige für zweistellige Mio Beträge.
Doch auch Mannschaften wie Dortmund, Bayern, Manu... haben nur Platz für vielleicht 25 Leute
im Kader.
Unsere einzige Chance ist, dass unsere Scouting-Abteilung ein glückliches Händchen beweist
und die Ausfallquote möglichst gering ausfällt.
Stand heute kann eigentlich keiner sagen ob aus dem Boum einer wie z.B. Drimic wird oder
eventuell einer wie z.B. Okotie.
Vertrauen, lieber Hamburger, Hoffnung. Weil wenn du so weiter machst ist die
Landeshauptstadt der Pessimisten nicht mehr Nbg sondern HH. 

Beitrag von „atzengruber“ vom 31. Januar 2014, 19:53

Zitat von Schnarcho 

Ein Verein wie wir muss eigentlich immer ins Risiko gehen bei Neuverpflichtungen.

Ich hab die Hoffnung inzwischen aufgegeben, dass "ein Verein wie wir " zu meinen Lebzeiten
noch einen gestandenen BL-Profi an Land ziehen wird...

Beitrag von „FCN74“ vom 31. Januar 2014, 19:53

Aus TM.de

Campana galt als Riesentalent, wurde allerdings bei Sevilla verkauft, weil sein Vertrag auslief.
Wirklich interssiert schien man an einer Verlängerung jedoch auch nicht, da Campana kaum
gute Leistungen in der ersten Mannschaft lieferte und mehr durch nächtliche Ausgänge und
generelle Undiziplin auffiel.
Also wechselte er letzten Sommer zu Crystal, wo er von den Fans zum 2. schlechtesten Spieler

21https://www.glubbforum.de/forum/thread/16126-jos%C3%A9-campa%C3%B1a-20/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/16126-jos%C3%A9-campa%C3%B1a-20/


der Hinrunde gewählt wurde. Das lag allerdings hauptsächlich daran, dass er nur 6 Spiele
absolvierte, und selbst diese nur über im Schnitt 50 Minuten. In der Halbzeit gegen Fulham soll
dann wieder irgendwas vorgefallen sein. Der neue Trainer setzte dann erst einmal garnicht
mehr auf ihn. Im Crystal Palace Forum ist man jedoch eher verärgert, vorallem über die
Kaufoption. Eine Leihe an sich fanden dort die meißten schon nützlich, da er gerade in der
Arbeit gegen den Ball noch große Schwächen zu haben scheint, die man sich in der BPL nicht
leisten kann.

Beitrag von „kleinerUdo“ vom 31. Januar 2014, 19:54

verbeek bekommt den hin.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 31. Januar 2014, 19:58

Komm schnarcho....ich bin doch nun wirklich alles Andere als ein Pesimist ! 

Trotzdem....manchmal habe ich das Gefühl, wenn man bei Neuverpflichtungen nicht reflexartig
mit dem mainstream mitschwimmt, sondern sich Gedanken macht und diese hier auch noch (
leichsinnigerweise ) mitteilt und zur Diskussion stellt....ist man flugs ein Nonkonformist.

Naja....meinetwegen.

Ich werde eben in Zukunft meine Gedankengänge für mich behalten....ist wohl besser ! 

Beitrag von „muesliman“ vom 31. Januar 2014, 20:03

Zitat von atzengruber 
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Ich hab die Hoffnung inzwischen aufgegeben, dass "ein Verein wie wir " zu meinen
Lebzeiten noch einen gestandenen BL-Profi an Land ziehen wird...

Peer Kluge, Hanno Balitsch und bei seiner Rückkehr Raphael Schäfer!

Beitrag von „Binoola“ vom 31. Januar 2014, 20:11

Ach babbel Hamburger....klar, bei jedem Transfer ist ein Risiko dabei....beim Club ein vielleicht
noch größeres, weil wir uns die "ein bischen bessere Qualität" eben nur mit einem Haken
leisten können ( Verletzung, schwieriger Charakter, Bruch in der Karierre), aber es kann ja auch
mal gut gehn  Verbeek sollte der richtige Trainer für so jemand sein und der Junge muss
jetzt beweisen, dass er Profi-Fussball kann, das wird Ansporn genug sein...lassen wir uns wie
immer überaschen, ich hoffe einfach mal dass der Jose als Spanier auch nen feinen Fuss hat
und auf solche Spieler freuen wir zwei uns doch immer am meisten  aber klar, Bedenken
sind immer angebracht und wie immer wird uns die Zeit Rat bringen  Jetzt freuen wir uns
einfach mal auf den Jungen! 
Herzlich Willkommen beim Club Jose!

Beitrag von „Glubbmichl“ vom 31. Januar 2014, 20:18

Bravo Senor Bader, den hatte mal so garkeiner auf der Rechnung! Eine Leihe mit KO, Bravo.
:hoch::hoch::hoch:
Seine Vita klingt auch einigermasen, Willkommen in Nürnberg!!!

Beitrag von „Pipo“ vom 31. Januar 2014, 20:18

keiner weiss wie hoch die Ko ist,oder welchen hacken es hat.
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Beitrag von „Ully“ vom 31. Januar 2014, 20:23

HIer ein englischer Bericht zum angeblichen Vorfall in der Halbzeit:
http://www.croydonadvertiser.c…0016845-detail/story.html

Und hier vom 16.01., in dem steht man wolle ihn eigentlich in England verleihen:
http://www.croydonadvertiser.c…0452940-detail/story.html

Abwarten, wie bereits mehrfach erwähnt weiß keiner wie hoch die KO ist.
Und das die "Option" besteht Spieler länger zu binden hieß es bei Schieber, Didavi, Ekici auch.

Beitrag von „Altmeister“ vom 31. Januar 2014, 20:27

Auch wegen Hamburgers Bedenken mal eine kurze Zusammenfassung des bisher Bekannten
aus meiner Sicht: der Spieler debütiert mit 18 bei Betis, die damals regelmäßig international
gespielt haben; daneben wird er 2x U21-Europameister als Stammspieler und teilweise als
Turnierkapitän; dann kommt mit dem Mittelfußbruch eine schwere Verletzung, wo gerade wir
mit Mintal wisse, daß das dann rund ein halbes Jahr dauert, bis man wieder fit ist;
währenddessen läuft ihm ein Neuzugang den Rang ab und er kündigt an, den Vertrag nicht
mehr zu verlängern, was Ärger auslöst; dann geht er im vergangenen Sommer zu Crystal
Palace, wo auch wir an ihm dran waren; dort kommt er in einem typischen 30-Mann-Premier-
League-Kader wegen eines Trainerwechsels und in einem neuen Land und einer neuen Liga bei
einem kriselnden Aufsteiger nicht so zum Zug, wie erhofft. So, und jetzt ist er 20. Der Spieler
hat eine herausragende Vita als Jugendspieler, aber im Herrenbereich ist seine Karriere ins
Stocken geraten. Wäre dies nicht der Fall, bekämen wir ihn erst gar nicht bzw. wären wir für ihn
auch nicht interessant. Vittek und Gebhart haben ähnliche Karriereverläufe und wären im
Normalfall für uns nicht erschwinglich, aber gerade auf sowas müssen wir setzen. Wer mit
Spaniens Jugendnationalmannschaft zweimal Europameister wird, kann kein Vollblinder sein.

Beitrag von „muesliman“ vom 31. Januar 2014, 20:28
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Zitat von Ully 

HIer ein englischer Bericht zum angeblichen Vorfall in der Halbzeit:
http://www.croydonadvertiser.c…0016845-detail/story.html

Und hier vom 16.01., in dem steht man wolle ihn eigentlich in England verleihen:
http://www.croydonadvertiser.c…0452940-detail/story.html

Abwarten, wie bereits mehrfach erwähnt weiß keiner wie hoch die KO ist.
Und das die "Option" besteht Spieler länger zu binden hieß es bei Schieber, Didavi,
Ekici auch. 

Ja aber bei den genannten Spielern hatten wir eben keine Kaufoption!

Beitrag von „muesliman“ vom 31. Januar 2014, 20:30

Zitat von Altmeister 

Auch wegen Hamburgers Bedenken mal eine kurze Zusammenfassung des bisher
Bekannten aus meiner Sicht: der Spieler debütiert mit 18 bei Betis, die damals
regelmäßig international gespielt haben; daneben wird er 2x U21-Europameister als
Stammspieler und teilweise als Turnierkapitän; dann kommt mit dem Mittelfußbruch
eine schwere Verletzung, wo gerade wir mit Mintal wisse, daß das dann rund ein halbes
Jahr dauert, bis man wieder fit ist; währenddessen läuft ihm ein Neuzugang den Rang
ab und er kündigt an, den Vertrag nicht mehr zu verlängern, was Ärger auslöst; dann
geht er im vergangenen Sommer zu Crystal Palace, wo auch wir an ihm dran waren;
dort kommt er in einem typischen 30-Mann-Premier-League-Kader wegen eines
Trainerwechsels und in einem neuen Land und einer neuen Liga bei einem kriselnden
Aufsteiger nicht so zum Zug, wie erhofft. So, und jetzt ist er 20. Der Spieler hat eine
herausragende Vita als Jugendspieler, aber im Herrenbereich ist seine Karriere ins
Stocken geraten. Wäre dies nicht der Fall, bekämen wir ihn erst gar nicht bzw. wären
wir für ihn auch nicht interessant. Vittek und Gebhart haben ähnliche Karriereverläufe
und wären im Normalfall für uns nicht erschwinglich, aber gerade auf sowas müssen wir
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setzen. Wer mit Spaniens Jugendnationalmannschaft zweimal Europameister wird, kann
kein Vollblinder sein.

Er war nicht bei Betis sondern beim FC Sevilla 

Beitrag von „Ully“ vom 31. Januar 2014, 20:41

Zitat von muesliman 

Ja aber bei den genannten Spielern hatten wir eben keine Kaufoption!

Eine Kaufoption über 3 Mio ist für uns keine 
Lassen wir uns überraschen.

Beitrag von „sillygolfer“ vom 31. Januar 2014, 20:43

Zitat von Altmeister 

Auch wegen Hamburgers Bedenken mal eine kurze Zusammenfassung des bisher
Bekannten aus meiner Sicht: der Spieler debütiert mit 18 bei Betis, die damals
regelmäßig international gespielt haben; daneben wird er 2x U21-Europameister als
Stammspieler und teilweise als Turnierkapitän; dann kommt mit dem Mittelfußbruch
eine schwere Verletzung, wo gerade wir mit Mintal wisse, daß das dann rund ein halbes
Jahr dauert, bis man wieder fit ist; währenddessen läuft ihm ein Neuzugang den Rang
ab und er kündigt an, den Vertrag nicht mehr zu verlängern, was Ärger auslöst; dann
geht er im vergangenen Sommer zu Crystal Palace, wo auch wir an ihm dran waren;
dort kommt er in einem typischen 30-Mann-Premier-League-Kader wegen eines
Trainerwechsels und in einem neuen Land und einer neuen Liga bei einem kriselnden
Aufsteiger nicht so zum Zug, wie erhofft. So, und jetzt ist er 20. Der Spieler hat eine
herausragende Vita als Jugendspieler, aber im Herrenbereich ist seine Karriere ins
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Stocken geraten. Wäre dies nicht der Fall, bekämen wir ihn erst gar nicht bzw. wären
wir für ihn auch nicht interessant. Vittek und Gebhart haben ähnliche Karriereverläufe
und wären im Normalfall für uns nicht erschwinglich, aber gerade auf sowas müssen wir
setzen. Wer mit Spaniens Jugendnationalmannschaft zweimal Europameister wird, kann
kein Vollblinder sein.

So siehts mal aus!

Freuen wir uns doch einfach auf den Jungen!

Beitrag von „hacklberry“ vom 31. Januar 2014, 20:51

Da brauch ma unsereren Dolmetscher Pino mal wieder  und Chico kann die XXL Trikots mit
der Nummer 20 auf S umtauschen lassen 

Beitrag von „axxis“ vom 31. Januar 2014, 20:54

Tolle Sache, dieser Transfer :hoch:
Bin sehr gespannt, wie er sich macht.
Und das Leih-Modell mit Kaufoption ist absolut in Ordnung so.

Hoffe, dass er einschlägt und unser Mittelfeld-Problem lösen kann.

Beitrag von „Forza.Nuermberga“ vom 31. Januar 2014, 21:01

Herzlich Willkommen! Hoffentlich bereust du diesen Wechsel mal nicht!
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Beitrag von „Weggla“ vom 31. Januar 2014, 21:09

Servus José!

Beitrag von „Altmeister“ vom 31. Januar 2014, 21:21

Zitat von muesliman 

Er war nicht bei Betis sondern beim FC Sevilla 

Hau die irgendwie immer durcheinander... 

Beitrag von „debberla“ vom 31. Januar 2014, 22:03

Zitat von Ully 

HIer ein englischer Bericht zum angeblichen Vorfall in der Halbzeit:
http://www.croydonadvertiser.c…0016845-detail/story.html

Und hier vom 16.01., in dem steht man wolle ihn eigentlich in England verleihen:
http://www.croydonadvertiser.c…0452940-detail/story.html

Danke für die beiden Artikel. Ich glaube dieses Detail wurde noch nicht herausgehoben:

Zitat 
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“He’s had the flu for the last couple of weeks and that’s knocked him sideways,” Palace
boss Tony Pulis told the Advertiser.

Übersetzung: Er hatte wohl "ein paar" Wochen die Grippe (vor dem 16.1.), was ihn aus der
Bahn geworfen hat zuletzt.

Der 1. Artikel klingt schon sehr überzeugend, dass der angebliche Ausraster eine 100%ige Ente
war.

Alles andere werden wir sehen 

Beitrag von „Virtute“ vom 31. Januar 2014, 22:10

Finde nicht dass Hamburger hier nur Pessimismus reinstreut - höchstens eine Leichtigkeit
Skepsis, bei der Vita aber auch völlig in Ordnung.
Heißt aber nicht dass ich mich über Campaña nicht freuen würde, im Gegenteil. Habe sogar
eher so ein Gefühl, dass er hier zu diesem Zeitpunkt genau beim richtigen Verein und Trainer
angekommen ist.

Jau, das kann was werden! Herzlich Willkommen! :hoch:

Beitrag von „debberla“ vom 31. Januar 2014, 22:39

Und wenn wir schon bei Äußerlichkeiten sind: mich erinnert er vor allem an Gonzalo Higuain!

Beitrag von „König“ vom 31. Januar 2014, 22:40
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Zumindest kein Risikotransfer: entweder es passt, oder nicht. Ein halbes Jahr hat er um sich nun
bei uns zu beweisen :hoch:

Beitrag von „muesliman“ vom 31. Januar 2014, 22:56

Zitat von debberla 

Und wenn wir schon bei Äußerlichkeiten sind: mich erinnert er vor allem an Gonzalo
Higuain!

Meinst du etwa den hier? 

http://www.youtube.com/watch?v=QXROcBwRf2E

Beitrag von „Zabo0911“ vom 31. Januar 2014, 23:33

Also ich find die Verpflichtung stark.
Halbes Jahr zum Testen. Bei guter Entwicklung kann die Kaufoption gezogen werden.

Hat der MaBa gut gemacht...

Hab keinerlei Kenntnis über den Spieler, aber der wird was sag ich euch 

Beitrag von „Altmeister“ vom 31. Januar 2014, 23:59
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Kaufoption lt. Bild.de bei rund 3 Mio. €.

Beitrag von „muesliman“ vom 1. Februar 2014, 00:21

Zitat von Altmeister 

Kaufoption lt. Bild.de bei rund 3 Mio. €.

das hab ich in etwa auch erwartet!
Ich geh mal stark davon aus das wir Kiyo nach dieser Saison verkaufen,
dann kann es schon möglich sein das wir die Kaufoption ziehen, falls er
einschlägt!

Beitrag von „KillerDriller“ vom 1. Februar 2014, 00:34

Immer eins nach dem anderen.
Schön, dass wir diese Option haben.
Mal sehen, ob wir sie am Ende auch ziehen werden.

Beitrag von „WombatHarnisch“ vom 1. Februar 2014, 00:45

Herrlicher O-Ton in der Qualitätspresse mit 4 Buchstaben. Erster Absatz: Kaufoption ca. 3 mio.
Letzter Absatz sinngemäß, "haben uns bemüht, war aber zu teuer (2,5 mio.)" Als Schreiberling
hätte ich da ja eine Dosis Spott ausgepackt, es sei denn mir fällt auf, dass die Passage korrekt
ist aber um diverse Details ergänzt werden müsste. 

Beitrag von „WombatHarnisch“ vom 1. Februar 2014, 00:45
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Herrlicher O-Ton in der Qualitätspresse mit 4 Buchstaben. Erster Absatz: Kaufoption ca. 3 mio.
Letzter Absatz sinngemäß, "haben uns im Sommer bemüht, war aber zu teuer (2,5 mio.)" Als
Schreiberling hätte ich da ja eine Dosis Spott ausgepackt.
Es sei denn mir fällt auf, dass die Passage korrekt ist aber um diverse Details ergänzt werden
müsste. 

Beitrag von „lego“ vom 1. Februar 2014, 00:52

bader du fuchs ich wusste es 

den jose den hab ich vor der letzten saison mal vorgeschlagen im transfer fred weil a kumpel

(spanier) meinte der is ne wucht 

hola jose und gib gas..,. ich finds geil ... wohohohoho

wette etz ,mal , dass er 7 buden macht .... des kann er fei 
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